

Saludo del Comandante General a las Fuerzas Militares

Con legítimo orgullo asumo en la fecha el Comando General de las Fuerzas Militares, para el cual se me ha designado mediante Decreto N° 1488 de 1970. Al asumirlo lo hago profundamente compenetrado de la gran responsabilidad que ante la Nación, mis superiores y subordinados adquiero, pero seguro de que la confianza, la amistad personal y la ayuda sincera de los señores Comandantes, Oficiales, Suboficiales, Alféreces, Soldados, Marineros, Cadetes, Empleados Militares y Personal Civil, integrantes del Estado Mayor Conjunto y del Ejército, la Armada y la Fuerza Aérea, han de permitir que mi gestión de mando pueda seguir la huella afortunada que dejaron los anteriores señores Comandantes y particularmente el señor Mayor General HERNANDO CURREA CUBIDES.

Conozco de la lealtad, del patriotismo y del valor de que han dado pruebas repetidas las Fuerzas Militares de la Nación, en el curso de su historia, y por ello considero que mis obligaciones se aumentan sensiblemente, en la medida en que los componentes de la Institución Armada de la República requieren de medios adecuados para el cumplimiento de su misión y de bienestar para ellos y para sus familiares. Considero que la ayuda del señor Mayor General HERNANDO CURREA CUBIDES, Ministro de Defensa; la amistosa

cooperación del señor Mayor General ALVARO HERRERA CALDERON, Comandante del Ejército; del señor Vicealmirante JAIME PARRA RAMIREZ, Comandante de la Armada; del señor Brigadier General CARLOS ARTURO LOMBANA CUERVO, Director de la Escuela Superior de Guerra y del señor Brigadier General JOSE RAMON CALDERON MOLANO, Comandante de la Fuerza Aérea, han de complementar la asesoría del Estado Mayor Conjunto, bajo la dirección del señor Mayor General JOSE MANUEL VARGAS SIERRA y las valiosas iniciativas de todos los integrantes de las Fuerzas Militares, para permitir que mis modestas capacidades y mi deseo de acertar puedan ofrecer algo positivo a los destinos de nuestras Fuerzas Militares.

En la seguridad de contar con la cooperación de todos los Soldados de Tierra, Mar y Aire, ofrezco para ellos y para sus familias mi respetuoso saludo y la certidumbre de mi sincero aprecio.

Mayor General ABRAHAM VARON VALENCIA,
Comandante General Fuerzas Militares.